

Le otorgarán mil 87 millones de pesos; mejorar el funcionamiento, el propósito

## GDF logra recursos federales para el Cutzamala

México ▶ Miriam Castillo

Después de una lucha política por los recursos del Fideicomiso 1928, el Gobierno del Distrito Federal alcanzó su objetivo y logró que se destinaran recursos metropolitanos para la reparación de fugas y tomas clandestinas en el Sistema Cutzamala.

Según los acuerdos que se deberán firmar hoy se destinarán

mil 87 millones de pesos en 2009, para mejorar las condiciones de su funcionamiento.

El director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, dijo que se aplicarán en acciones enfocadas a eliminar filtraciones, tomas clandestinas, desazolvar presas,

rehabilitar tramos de tuberías y ampliar la capacidad de la planta potabilizadora Los Berros.

Además, se obtuvo un acuerdo

de 2 mil tres millones de pesos para ejercer en 2010 y mejorar el abasto hacia la Ciudad de México.

"Si dependemos del Sistema Cutzamala y requiere que llueva, no podemos permitir un sistema que sea vulnerable y/o que sea ineficiente. Necesita captar la mayor cantidad de agua posible, que no haya desvíos a usos no autorizados", remarcó.

En abril de 2009 la dependencia

local y el director de la Conagua, José Luis Luege, debatieron sobre los recursos de este fideicomiso. Las autoridades del GDF rechazaron

firmar el acuerdo para ejercer los recursos en tanto no se incluyera al Cutzamala como una prioridad.

"No estábamos contra la modernización del Emisor Oriente o de algún sistema, pero requeríamos que también el tema de abasto se incluyera", explicó.

La Federación había condicionado la entrega de recursos a que el Gobierno del DF reparara las fugas del sistema de abastecimiento.

Según cifras del SACM, se pierden 2 mil metros cúbicos por segundo debido a fallas a lo largo del Sistema Cutzamala; además, fugas y tomas clandestinas reducen el caudal recibido para abastecer a las colonias del Distrito Federal. ■M

